



COMMUNIQUÉ

LA MEHARI ELECTRIQUE EDEN, PRESENTE A LA FOIRE SAINTE-ANNE SUR SAINT-TROPEZ !

Parfaite pour des balades ensoleillées en bord de mer, la Méhari 100% électrique EDEN séduit sur la Côte d'Azur. C'est notamment le cas chez des établissements de prestiges dont Maison Revka à Saint-Tropez. Le restaurant ayant opté pour une EDEN personnalisée à son effigie, s'en sert pour le transport de ces clients. Ainsi, déjà implantée dans l'ancien village de pêcheurs le plus célèbre au monde, l'EDEN fera un passage obligé cette année à la Foire Saint-Anne qui se tiendra le vendredi 26 juillet prochain.

Rendez-vous traditionnel très attendu par les artisans producteurs et créateurs de la Région Sud, cette magnifique foire datant de 1801 est un évènement incontournable.

Cette année, pas moins de 100 exposants seront présents pour proposer à la vente leurs produits et objets issus de leur production. Les visiteurs pourront ainsi découvrir tout un panel de produits traditionnels confectionnés grâce à l'artisanat provençal. De 9h00 à 22h00, le vendredi 26 juillet, décorations, poteries et céramiques, mode et accessoires, gastronomie, véhicules vintage et bien d'autres, viendront donner vie à la Place des Lices.



Souhaitant mettre en avant son savoir-faire qui lui vaut les labels Entreprise du Patrimoine Vivant et Origine France Garantie, le 2CV Méhari Club Cassis exposera à cette occasion une 2CV Fourgonnette R-FIT et une Méhari électrique EDEN. Ces deux véhicules seront disponibles à l'essai les 24 et 26 juillet sur Saint-Tropez. Les visiteurs pourront ainsi venir tester les joies de la conduite électrique sur ces modèles emblématiques.

Si vous souhaitez réserver un essai sur ces dates, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse mail suivante : corentin@mehariclub.com ou par téléphone au 07.85.45.77.41.